

Événement @Echelle : échange autour des perspectives françaises et américaines sur la politique de concurrence

Publié le 01 juin 2022

La date de notre prochain @Echelle est fixée ! L'événement aura lieu dans les locaux de l'Autorité de la concurrence le lundi 20 juin de 16h à 17h.

The poster features a dark blue background with a network of glowing blue and orange nodes. At the top center is the logo '@echelle #AtEchelle'. Below it, the text 'SAVE THE DATE' is followed by 'US-French perspectives on competition policy'. Two portraits are shown: Jonathan Kanter on the left and Benoît Cœuré on the right. On the left side of the poster, a light blue box contains the date '20 June 2022' and the time 'from 4pm to 5pm'. Below this, the address '11, rue de l'Échelle, Paris' and 'live on YouTube' are listed. At the bottom left, the logo of the 'Autorité de la concurrence' is displayed.

@echelle
#AtEchelle

SAVE THE DATE
**US-French perspectives
on competition policy**

Jonathan Kanter
Assistant Attorney General
US Department of Justice

Benoît Cœuré
President
Autorité de la concurrence

20
June 2022
from 4pm to 5pm

11, rue de l'Échelle, Paris
& live on YouTube

Autorité
de la concurrence

Jonathan Kanter, Assistant Attorney General de la division antitrust du Ministère de la Justice des Etats-Unis (DOJ), et **Benoît Cœuré**, Président de l'Autorité de la concurrence, échangeront autour des perspectives françaises et américaines sur la politique de concurrence.

Un programme détaillé de l'événement sera publié prochainement.

Si vous souhaitez assister à l'événement en présentiel, vous pouvez d'ores et déjà vous inscrire **via notre formulaire**

Il n'est en revanche pas nécessaire de vous inscrire si vous préférez suivre les échanges via la retransmission YouTube. Le lien sera mis à disposition sur cette page le jour de l'événement.